

# Alumnos sampedrinos tuvieron especial jornada de enfermería

Estudiantes de la especialidad del Colegio Michaihue aprovecharon los equipos de electrocardiograma gracias a pasantía en instituto.

Actualidad

Un recorrido por laboratorios y la clínica simulada, donde pudieron utilizar el electrocardiograma o ver en detalle cómo funciona el DEA, pudieron realizar ayer los alumnos de 4° medio de la especialidad Técnico en Enfermería de nivel medio, mención Enfermería, del Colegio Michai-

hue de San Pedro de la Paz, como parte de una pasantía en Inacap Concepción-Talcahuano.

“Nuestros docentes, que son enfermeros, pasaron tres horas de contenido teórico y en la tarde, se dividieron en talleres de dos grupos de doce”, indicó la directora Área Salud de la casa de estudios superiores, Alejandra Cruz.

Los jóvenes se enfocaron en las temáticas Elec-

trocardiografía y uso de DEA en adulto y pediatría, mientras que la próxima semana, alumnos de 3° medio verán oxigenoterapia y nebulización.

“La atención fue muy buena. Los profesores nos explicaron, resolvieron todas nuestras dudas y siempre dieron la palabra a los alumnos para preguntar”, destacó Pablo Cofré, estudiante de 4° medio, añadiendo que “aprendí mu-

chas cosas nuevas sobre enfermería. Entonces, la verdad, más me llama la atención seguir estudiando la carrera en sí”.

Por su parte, Roberto Iturra, coordinador de la especialidad técnico-profesional del Colegio Michaihue, expresó que desarrollar estas pasantías se basa en sus acciones con la vinculación con el medio, con la finalidad que los estudiantes busquen nuevas



LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN INACAP CONCEPCIÓN-TALCAHUANO.

oportunidades de estudio y de aprendizaje.

“Éste es nuestro segundo año con la Alternancia, que es algo que nos tiene muy contentos y la idea es seguir trabajando con ello”, dijo. En ese sentido, agregó que para los jóvenes ha sido importante partici-

par de esta dinámica con Inacap, pues pueden “empaparse un poco de lo que es la educación superior, ver cómo se realizan las actividades, la parte administrativa y también gestar un poco lo que puede ser después su educación superior cuando egresen”.